

Ramon Labañino rencontre à Buenos Aires un groupe d'intellectuels argentins



La Havane, 8 avril, (RHC/PL).- Ramon Labañino, un des 5 anti-terroristes cubains condamnés à de très lourdes peines aux États-Unis au terme d'un procès inique et libérés, le 17 décembre 2014, grâce dans une large mesure à une forte campagne internationale de solidarité, s'est réuni à Buenos Aires avec un groupe d'artistes et intellectuels argentins.

Les coups en douceur, les campagnes de déstabilisation orchestrées par les forces de droite en Amérique Latine et l'unité nécessaire des forces progressistes ont été parmi les sujets de la conversation.

Parmi les participants se trouvaient Adolfo Pérez Esquivel, Prix Nobel de la Paix, Stella Calloni, journaliste et politologue et l'écrivain Vicente Batista.

Au cours de la rencontre, Adolfo Pérez Esquivel a fait l'éloge de la résistance inébranlable des 5.

«En vous condamnant, on voulait punir tout le peuple de Cuba et donc, le reste des pays latino-américains» a relevé Adolfo Pérez Esquivel.

«La droite oligarchique n'a plus recours aux armées pour arriver au pouvoir, elle applique la stratégie du coup en douceur. C'est pourquoi nous devons suivre votre exemple, pour continuer à marcher sur la voie de l'intégration»

Ramon Labañino s'est rendu à Buenos Aires à l'invitation des amis de Cuba en Argentine et du comité argentin formé pour la libération des 5.

Ramon Labañino s'est également réuni avec les avocats argentins qui ont collaboré avec l'équipe de la défense des 5 et avec un groupe de députés amis de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/89910-ramon-labanino-rencontre-a-buenos-aires-un-groupe-dintellectuels-argentins>



Radio Habana Cuba